



|            |                    |
|------------|--------------------|
| Pièces     | <b>7 Pièces</b>    |
| Superficie | <b>295 m²</b>      |
| Référence  | <b>CA15-113</b>    |
| Prix       | <b>3 750 000 €</b> |

Opio

Maison à vendre (06650)



Villa contemporaine à Opio – 295 m<sup>2</sup> sur terrain de 2 998 m<sup>2</sup> Située dans un domaine sécurisé à Opio, cette villa contemporaine récente, construite en 2023, développe 295 m<sup>2</sup> de surface habitable sur un terrain paysager de 2 998 m<sup>2</sup>, avec exposition sud / sud-ouest et vue dégagée sur les collines et la campagne. Le rez-de-chaussée comprend un séjour lumineux avec larges baies vitrées donnant sur les terrasses, une cuisine moderne équipée de prestations haut de gamme et une master suite offrant espace et intimité. À l'étage, quatre chambres en suite disposent chacune d'un accès direct aux ...

*Contemporary Villa in Opio – 295 m<sup>2</sup> on 2,998 m<sup>2</sup> Plot Located in a secure estate in Opio, this recent contemporary villa, built in 2023, offers 295 m<sup>2</sup> of living space on a 2,998 m<sup>2</sup> landscaped plot, with south / southwest exposure and unobstructed views of the hills and countryside. The ground floor features a bright living room with large sliding doors opening onto the terraces, a modern fully equipped kitchen, and a master suite offering space and privacy. Upstairs, four en-suite bedrooms all have direct terrace access and private bathrooms. An independent guest house with living room, kitchen, ...*

## COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

